

Introducción a la Psicología Criminológica

La Psicología Criminológica es una de las ramas de la Psicología que más auge ha tenido en los últimos años, debido probablemente a la repercusión de la misma en las series televisivas y en el cine, sin embargo, una cosa es lo que se ve a través de la pantalla y otra muy distinta el conocimiento cierto y científico de esta disciplina.



La intención del curso entonces es mostrar de forma amena y sencilla los principios básicos de la Psicología Criminológica o Psicología Criminal como también es conocida a todas aquellas personas, que sin necesitar unos conocimientos previos en esta materia, estén interesadas en conocer qué es y para qué sirve la Psicología Criminológica.

Modalidades

El Curso de Introducción a la Psicología Criminológica que tiene una duración prevista de 25 horas lectivas, se presenta en dos formatos o modalidades diferentes:

A) **On-Line presencial virtual:**

Gracias al aula interactiva de Adobe Conect© que permite que el alumno a través de su ordenador y allá donde esté, pueda ver al profesor en directo dando la clase y pueda incluso enviarle preguntas o comentarios, que el resto de los alumnos que están conectados pueden ver también en tiempo real formando una comunidad educativa virtual con las mismas características que si fuera presencial, pero sin la necesidad de gastos de desplazamientos o de pérdidas de tiempo innecesarias.

Esta opción permite observar al alumno las presentaciones que el profesor mostrará en formato Power Point mientras escucha sus explicaciones, de manera que se trata de una clase presencial virtual o como también se denomina por telepresencia.

El número de alumnos de esta modalidad es limitado y se respetará el orden de inscripción.

Las clases serán los martes y jueves a partir del día 24 de enero hasta el jueves 1 de marzo de 2012. Su duración será de dos horas y el comienzo está previsto a las 20:00 (hora española UTC/GMT + 1 hora)

Al finalizar el curso, el alumno recibirá un diploma que acredita el aprovechamiento del mismo.

Las personas que escojan esta opción recibirán por correo electrónico las instrucciones necesarias para poder conectarse en directo a las clases.

B) **A distancia**

En esta modalidad, el alumno recibirá semanalmente mediante correo electrónico las seis unidades didácticas junto con un cuestionario de evaluación sobre las mismas, para que desde su casa, pueda ir estudiando los contenidos sin horarios y al contestar las preguntas del cuestionario se pueda comprobar el aprovechamiento de las mismas y así poder recibir el diploma de aprovechamiento del curso.

Se pondrá a disposición de los alumnos un sistema de tutorías mediante correo electrónico en el que podrán exponer sus dudas o hacer sus comentarios.

Destinatarios

Al ser un curso de introducción, no requiere conocimientos previos, lo cual posibilita a cualquier persona el acceso al mismo, aunque está recomendado especialmente a miembros de las fuerzas y cuerpos de seguridad tanto públicas como privadas, psicólogos, criminólogos, abogados, trabajadores sociales, etc, y en definitiva a cualquier persona interesada por la Psicología Criminalista.

Contenido

Las áreas de contenido que se desarrollarán en unidades didácticas son las siguientes:

- **Criminología y Psicología:** dos ciencias íntimamente relacionadas.
- **Psicopatía y psicopatología:** Su relación con el crimen
- **Sexualidad:** El sexo como motivación criminal.
- **Perfil criminal:** El rostro psicológico del delincuente.
- **Evaluación de testimonio y detección de mentiras.**
- **La víctima:** La gran protagonista.

Estas unidades didácticas se distribuirán en las diferentes semanas de duración del curso a razón de una por semana.

Las presentaciones de Power Point que se mostrarán y comentarán en directo en la modalidad presencial, serán entregadas a los alumnos de ambas modalidades. Hay que tener en cuenta que algunas presentaciones aparecerán imágenes que puedan llegar a herir la sensibilidad de algunas personas, aunque no es la intención de la dirección del presente curso, se recomienda entonces que sea tenido en cuenta antes de matricularse en el mismo.

Docencia

La docencia será a cargo del profesor D. Jaime Gutiérrez Rodríguez.

Profesor de Psicología Criminal del Título Superior en Criminología y Ciencias Forenses del Centro Universitario Villanueva (Adscrito a la Universidad Complutense de Madrid)

Psicoterapeuta reconocido por la *European Federation of Psychologist Associatios*.

Vocal de la Sociedad Española de Criminología y Ciencias Forenses.

Miembro de la Comisión de Psicología Jurídica del COPCyL.

Miembro del Consejo Editorial del la revista Cuadernos de Criminología (QdC)

Matrícula, precios y forma de pago

La matrícula no tiene coste alguno y se realizará en el siguiente enlace:

<http://www.psicos.es/formacion>

Rellenando el formulario y en el campo “nota” indicar si se ajusta a alguna modalidad de descuento que a continuación se reseñan.

Dependiendo de la modalidad, el precio del curso es el siguiente:

Modalidad presencial virtual: 100€

Modalidad a distancia: 60€

Descuentos:

A miembros de las entidades colaboradoras: 20%

A personas en paro, estudiantes y jubilados: 10%

Para la aplicación de los descuentos se pedirá la documentación pertinente que acredite, bien la pertenencia a las entidades colaboradoras, o bien la situación en la que se encuentre el alumno. Los descuentos no son acumulativos.

Forma de pago:

Una vez el alumno se haya matriculado y en su caso se haya comprobado la documentación que aporte, recibirá un enlace que permitirá de forma segura el pago a través de PayPal o de tarjeta de crédito.

Entidades colaboradoras

Confederación Española de Policía:



Colegio Oficial de Psicólogos de Castilla y León:



Sociedad Española de Criminología y Ciencias Forenses



Central Sindical Independiente y de Funcionarios





Contacto

PSICOS: Psicología Orientada a las Soluciones

www.psicos.es

psicos@psicos.es

[Skype: psicos.es](#)

[Facebook: psicos@psicos.es](#)

[Twitter: PsicosVirtual](#)

Dirección postal:

C/ Santa María, 19, 6º I

47001 · Valladolid

España

Teléfono:

+34 983 66 68 95